## EXTRADICION

Peticiones de extradicción que afectan al ex Director de DIRINCO, Alberto Martinez, y al ex interventor de la Compañía de Gas de Concepción, Jaime Oliva, ingresaron ayer a la Corte Suprema, Martinez Sotomayor, quien actualmente vive en Panamá, enfrenta en el Segundo Juzgado del Crimen de Mayor Cuantía de Santiago un proceso por malversación de caudales publicos. La querella fue presentada por el Banco Central

Oliva Tabia está siendo procesado en Concepción como autor de los delitos de prolongación indebida de funciones públicas, desacato al tribunal, perturbación en la posesión de los bienes de la Companía de Gas de Concepción y apropiación indebida de fondos en perjuicio de la misma empresa. Actualmente reside en París